

**Landkreis Hall**



**Bürgerinitiative wandert durchs Jagsttal**

**Die Bürgerinitiative** „Steinbruch Bölgental – Nein Danke!“ veranstaltet am Sonntag, 21. Mai, eine Wanderung vom Dorfgemeinschaftshaus Bölgental ins Jagsttal. Los geht's um 13.30 Uhr. Die Tour führt durch das Rohstoffsicherungsgebiet mit kurzer

Vorstellung der Fläche, dann weiter ins Jagsttal unter den A-6-Brücken hindurch entweder Richtung Hammerschmiede oder Richtung Heizenmühle und wieder zurück nach Bölgental. Abhängig von Witterung und Zeit beziehungsweise Interesse be-

steht die Möglichkeit für Input, Statements und Gespräche. Alle Bürger sind eingeladen. Der grüne Bundestagsabgeordnete Harald Ebner und die grüne Landtagsabgeordnete Jutta Niemann haben ihre Teilnahme zugesagt. pm/Foto: Christiane Walz

**Quelle:**

Publikation	Hohenloher Tagblatt, Crailsheim
Regionalausgabe	Hohenloher Tagblatt
Ausgabe	Nr.112
Datum	Dienstag, den 16. Mai 2017
Seite	Nr.12
Deep-Link-Referenznummer	IRA-20765690